

CAMPAÑA DE RECTIFICACIÓN EN EL PARTIDO MORENA

Apliquemos conscientemente la autocrítica en MORENA, si en realidad queremos un partido con participación y representación ciudadana.

Desde el inicio de nuestro partido, la gran mayoría de nuestros compañeros no aplica la ideología y documentos básicos, ya sea por desconocimiento o porque así conviene a sus intereses individuales. Pero eso debe terminar si queremos dejar de ser un partido de líderes y ser un partido del pueblo y para el pueblo, con todo lo que ello significa.

Hasta ahora, no hemos sido capaces de hacer conciencia en la mayoría de compañeros dirigentes, funcionarios de gobierno y compañeros electos por decisión popular, sobre la necesidad de unificarnos, organizarnos, prepararnos y, sobre todo, hacer que las futuras generaciones continúen la lucha con una sólida línea ideológica política.

Somos un partido con orígenes de izquierda, pero estamos llenos de líderes y representantes populares que vinieron del PRI y hasta del PAN.

Son bienvenidos, pero NO hemos desarrollado un amplio movimiento de masas interno. La mayoría no estamos preparados intelectualmente en el dominio de nuestros documentos internos, no existe un amplio debate interno en la línea ideológica y política, y en ese contexto han crecido la intriga y las imposiciones. Con esto se provocan contradicciones, que no han sido resueltas con base en documentos básicos e ideología política, sino conforme se le ocurre a los respectivos protagonistas.

Incluso se han generado algunas confrontaciones que, de no atenderse, podrían agudizarse y generar división al interior del partido. Ni siquiera estamos logrando crear una verdadera conciencia en nuestra sociedad.

Sin esa unidad interna que generaría un crecimiento autocrítico, nuestros enemigos buscan más fácilmente formas de destruir nuestro proyecto a corto plazo, y no lograremos la necesaria Cuarta Transformación.

Es de suma importancia que los militantes conozcan nuestros documentos y participen en el análisis y debate interno de todos los asuntos, que den sus respectivas soluciones, con el fin de elevar la conciencia política de clase y asegurar, en el proceso, una mayor unidad y una mejor organización social.

Con todo esto, al final tendremos una mayor fortaleza interna que será un muro inquebrantable, el cual difícilmente será destruido por quienes se oponen al nuevo cambio social.

Con este fin, debemos iniciar una campaña de rectificación interna, sin dejar de dar a conocer nuestros aciertos.

Por ejemplo realizar talleres de lectura de estatutos, designar candidatos honestos, acudir a mesas de análisis y debate para no hacer a un lado la cuestión ideológico-política, administrativa y financiera, tanto para la formación de cuadros políticos como de militantes.

Esta campaña de rectificación no debe ser de formalismos o de trámite, sino real, es decir, no debemos llegar y discutir sin un documento base.

Si no lo hacemos así, los militantes no iniciarán un proceso de concientización sobre los métodos correctos para superar fallas e ideas erróneas al interior del partido.

Si no lo hacemos así, se socavarán la unidad y se estancará el proceso de la transformación del país.

No debemos temer a ser criticados, sino por el contrario: al conocer nuestros errores los resolveremos con un mayor conocimiento, guiados por una correcta línea ideológico-política. Al final saldremos más fortalecidos y sobre todo habremos dado un gran salto cualitativo y cuantitativo al interior de nuestro partido.

Unidos, conscientes y organizados, triunfaremos

Contacto Whats App 246 294 0079